

## 流山市立東部中学校 令和6年1月 横断幕

10月の東部中は、学校目標である「充実感・達成感」に満ちあふれていました。

### 体育祭 10月3日（「10月校長挨拶」参照）

#### 東葛駅伝

10月19日（土）、伝統の「第76回東葛駅伝」が開催されました。本校では大会前に「選手選考タイムトライアル」や「激励会」、「横断幕作成」を行い、全校体制で駅伝部を応援してきました。大会当日多くの生徒が応援に駆けつけ、「仲間を大切にする」東部中生の良さが選手を支えました。そして、全校生徒、保護者、地域の皆様の期待に応えて力走し、見事目標を上まわる「18位」という好成績を収めました。

#### 椎木祭 10月31日

本校では体育的活動での活躍が目立っていましたが、文化面でも立派に活動をしています。「NHKコンテスト、英語スピーチ、青少年の主張」では、多くの苦労と努力を積み重ねてきた、代表生徒の発表に心と耳を傾けて聞きました。「美術部、科学部」は、全校生徒を楽しませてくれる立派な発表、展示を披露しました。「吹奏楽部」は県コンクールや地域行事でも評判が高く、会場を大いに盛り上げました。3年生は伝統の「椎の木」を守り、しっかりと2年生に引き継ぎました。

#### 合唱コンクール 11月1日

本年度は会場を「流山市文化会館」として行いました。保護者の皆様にはご理解、ご協力をいただき感謝いたします。

生徒達は、この日のために作り上げた合唱を、美しくホールに響かせ、聞く者に大きな感動を与えました。非常にレベルの高いコンクールとなり、講師の先生も絶賛していました。この日を迎えるまで、学級では様々なことがあり、それを乗り越えてきました。大切なことは、結果よりも努力の過程であり、生徒達は多くのことを学ぶことができました。今後もさらに、東部中の歌声を発展させていきます。